

Rinden emotivos homenajes a Fidel Castro en Santiago de Cuba y Birán



Santiago de Cuba, 14 ago (RHC) Miles de santiagueros celebraron el cumpleaños 91 del eterno Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz mediante un amplio programa de homenaje que tuvo como máxima expresión el tributado ante la piedra monumento que atesora sus cenizas, en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia.

Temprano en la mañana tuvo lugar el izamiento de las banderas cubana y del M-26-7, que con cinco metros de ancho y diez de largo, son las de mayor porte que ondean en este territorio sobre astas de 25 metros de altura, ubicadas en elevaciones de Puerto de Boniato, justo en el sitio en que Fidel hablara al pueblo en su primera elección como diputado al parlamento cubano, refiere el diario Granma.

Un recorrido encabezado por Lázaro Expósito Canto, primer secretario del Partido Comunista en el territorio, y Beatriz Johnson Urrutia, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, permitió constatar desde la céntrica Plaza de Marte, cómo 15 locales otrora de uso administrativo fueron transformados en instalaciones de diversos servicios para el disfrute de la población con opciones gastronómicas y recreativas.

En la sede de la Asamblea Municipal del Poder Popular, antiguo Ayuntamiento desde donde Fidel proclamara el 1ro. de enero de 1959 el triunfo de la Revolución, quedó inaugurada la exposición El Caballo, del premio nacional de Artes Plásticas, Nelson Domínguez, y el fotógrafo e investigador Vicente González.

Como cierre de la emotiva jornada, integrantes de La Colmenita regalaron al inolvidable líder de la Revolución Cubana el espectáculo La Colmena te ve, que, con los mejores momentos de la compañía, tuvo por escenario el polígono del antiguo cuartel Moncada, asaltado por la Generación del Centenario del Apóstol encabezada por Fidel.

«Al igual que hace un año, en su 90 cumpleaños le dedicamos un aula martiana, hoy quisimos regalarle otra aula martiana al mejor alumno de José Martí, y quisimos atribuirnos, en nombre de todos los niños, la facultad de entregarle lo mejor de nuestros corazones al padre de todos los cubanos, a Fidel», expresó Carlos Alberto Cremata, director de esa compañía infantil.

Birán, tierra donde naciera hace 91 años el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, respiró patriotismo, lealtad y cubanía en homenaje perpetuo a uno de los hombres más grandes que ha dado la humanidad. Allí, grupos de jóvenes y pobladores de la zona desarrollaron múltiples actividades políticas y patrióticas con motivo de la fecha.

La jornada contó con la presentación del libro Profeta de la aurora, de Antonio López, historiador de Birán, a través del cual recoge la vida de Fidel desde su niñez allí, como una muestra más del amor que sentía por la tierra que lo vio nacer.

Nuevos militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas recibieron el carné que los acredita como tales. Además, fue entregada la medalla 55 Aniversario de esa organización. Entre quienes la recibieron, se encontraba la doctora Pura Avilés, Héroe del Trabajo de la República de Cuba y consagrada especialista en medicina del hospital Vladimir Ilich Lenin, de Holguín.

Birán, tierra también del general de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, volvió este 13 de agosto a trascender como sitio de historia y de raíces patrióticas, donde se cultivarán por siempre las huellas de Fidel, hombre excepcional y de talla universal en beneficio de quienes aman la paz y luchan por el progreso de la humanidad.

La actividad político-cultural de homenaje al aniversario 91 del natalicio de Fidel en su histórico Birán, contó además con la actuación de la compañía infantil Ronda de Los Sueños, de Holguín, mientras que la pionera Mabel Quevedo, del internado 6 de agosto, reiteró el amor entrañable que cultivan los niños y el pueblo de Cuba hacia el líder de la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138169-rinden-emotivos-homenajes-a-fidel-castro-en-santiago-de-cuba-y-biran>



Radio Habana Cuba